



CARLTON GROUP

4 Pièces

115 m²

Réf. 13716

855 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une maison historique du village de Gassin bâtie au Xème siècle, ensemble immobilier sur 3 niveaux composé de :- d'un studio en rez de chaussée avec entrée indépendante, bénéficiant d'une exceptionnelle vue à 180 degrés sur le massif des Maures, sur la campagne Gassinoise, La Croix Valmer, Les Iles d'Hyènes, les Marines de Cogolin..Son exposition Ouest lui permet de profiter de magnifiques couchers de soleil.- au-dessous ; un appartement en duplex avec entrée indépendante, avec un escalier intérieur qui descend à une pièce voutée en pierre avec accès sur la ruelle en contrebas(Le studio ...

In a historic house in the village of Gassin built in the 10th century, real estate complex on 3 levels composed of:- a studio on the ground floor with independent entrance, enjoying an exceptional 180 degree view of the Massif des Maures, the countryside of Gassin, La Croix Valmer, Les Iles d'Hyènes, Les Marines de Cogolin...Its western exposure allows it to enjoy magnificent sunsets.- below; a duplex apartment with independent entrance, with an internal staircase that leads to a vaulted stone room with access to the alley below(The studio could easily be connected to make a triplex)This ...

CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

